

Beaurepaire

Marché 17 décembre 2024

200 spectateurs pour le concert de Noël donné à l'église



Un conte musical a été interprété par l'Ensemble vocal de la Valloire, en partenariat avec la compagnie Bièvre et mots Liers, ce dimanche 15 décembre, à l'église.

Photo Le DL/Franck Espenel

Près de 200 personnes ont assisté au concert de Noël donné ce dimanche 15 décembre à l'église de Beaurepaire.

Un conte musical interpré-

té par l'Ensemble vocal de la Valloire, en partenariat avec la compagnie Bièvre et mots Liers. Un spectacle en deux temps, avec tout d'abord les violonistes de la compagnie

Bièvre et mots Liers, puis la lecture d'un conte accompagnée de chants interprétés par l'Ensemble vocal de la Valloire.

Le public a été séduit.